

PRÉFECTURE DE LA HAUTE-SAVOIE

À l'att. de Mme Emmanuelle DUBÉE
Préfète de la Haute-Savoie

12, Rue du 30^{ème} régiment d'infanterie
74 000 ANNECY

Le 8 mai 2025

Nos réf : FXL 05/25

Concerne : Commune de Chamonix-Mont-Blanc/ SAEM Vallée de Chamonix Mont-Blanc / Prise de participation dans la société Hätsko

Madame la Préfète,

Nous nous permettons de vous saisir en votre qualité de garante de la légalité des actes pris par les collectivités territoriales.

En tant qu'élus de la commune de Chamonix et administrateurs de la SAEM « Vallée de Chamonix Mont-Blanc » (ci-après la « SAEM »), nous souhaitons attirer votre attention sur une situation qui suscite notre vive préoccupation.

Lors du conseil municipal du 20 décembre 2024, une délibération figurant à l'ordre du jour, dans la rubrique "administration générale", portait sur la participation de la SAEM Chamonix Développement au capital de la société Hatsko (cf. ordre du jour ci-joint).

Au cours des échanges (cf. procès-verbal joint), nous avons exprimé nos plus grandes réserves quant à cet investissement, nous y opposant formellement.

En effet, nous estimons qu'il ne relève pas du rôle de notre collectivité de soutenir financièrement, via une société d'économie mixte, une entreprise commerciale de droit privé, spécialisée notamment dans la vente de sous-vêtements, dont une partie de la production est réalisée en Chine. L'investissement envisagé, d'un montant de 150 000 €, nous paraît par ailleurs disproportionné au regard de l'objet social de la SAEM.

Dans un contexte marqué par une certaine opacité, des informations diverses et parfois contradictoires circulent quant au sort réservé à cette délibération. Nous nous tournons donc vers vos services pour savoir si celle-ci a fait l'objet d'un contrôle de légalité, et le cas échéant, si elle a été validée ou rejetée.

Chamonix S'engage !

Ce sujet suscitant de nombreuses interrogations au sein de la population, nous souhaiterions être en mesure d'apporter des éléments clairs et vérifiés en réponse à nos concitoyens.

Dans l'attente de vos précisions, nous vous prions d'agréer, Madame la Préfète, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour Chamonix s'engage,
François-Xavier Laffin